



ISVL, Avantage Familial: l'AEFE doit arrêter de nous mener en bateau !

Depuis le 11 mai, des promesses...

- le 11 mai 2011, le président du Conseil d'Administration de l'AEFE s'engage sur l'évolution de l'ISVL: des négociations doivent être mises en place pour sortir de la politique d'enveloppe constante. Il s'engage également à prendre en compte le projet de revalorisation de l'avantage familial présenté par la FSU.
- en juin 2011, la directrice de l'AEFE, dans ses lettres et communiqués nous annonce qu'une commission spéciale issue du CA préparera une révision des modalités de calculs de l'ISVL «*pour mieux prendre en compte les évolutions du coût de la vie*».
- le 18 juillet 2011, le secrétaire général de l'AEFE impose une réunion aux représentants des organisations syndicales, au cours de laquelle il est annoncé le plan de revalorisation de l'ISVL à minima à la hauteur de 15% de l'Indemnité d'Expatriation.
- le 21 septembre, une réunion avec l'ensemble des partenaires définit les contours des modalités du financement du plan. Mais la question du dépassement de l'enveloppe n'est toujours pas claire.
- le 11 octobre, l'AEFE parle de son intention de rencontrer la direction du Budget courant novembre en amont du CA du 30-11, censé voter le plan. La FSU réclame des propositions de montants pays par pays, un calendrier précis avec les cadences possibles selon les pays jugés prioritaires, des discussions sur la situation des pays pour lesquels une ISVL déjà au-dessus des 15% de l'IE ne permet pas de rattraper la perte du pouvoir d'achat. La FSU rappelle sa demande de revalorisation de l'avantage familial.

... depuis le 11 octobre, plus rien !

La hâte de l'Agence de cet été à nous annoncer le plan ne visait-elle qu'à assurer une rentrée tranquille et à propager la rumeur selon laquelle nos légitimes revendications auraient été satisfaites?

Les belles annonces de l'Agence vont-elles une fois de plus se réduire à néant face à l'épouvantail de Bercy ?

Les promesses faites aux pays réclamant d'ores et déjà une ISVL supérieure à 15% de l'IE sont-elles du vent?

La politique d'austérité va-t-elle empêcher d'utiliser, pour une fois au bénéfice des personnels, les fonds de réserve des établissements, censés servir au financement du plan ?

L'avantage familial va-t-il continuer à se réduire comme peau de chagrin, alors que les charges des familles ne cessent d'augmenter ?

L'AEFE, qui répond de manière évasive, évite maintenant les rencontres et ne donne aucune information au sujet de la position du Budget, ne serait-elle pas en train de noyer le poisson ? La montagne va-t-elle une fois de plus, accoucher d'une souris?

En l'absence d'éléments concrets, le SNUipp-FSU avec le SNES-FSU, appelle tous les personnels en poste à l'étranger à se mettre en grève le lundi 28 novembre 2011, afin de faire pression sur le Conseil d'Administration de l'AEFE du surlendemain.